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An den Bezirksbürgermeister der 
Bezirksvertretung Mitte 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 05.05.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Tempo 30 auf der Wertherstraße 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Sachverhalt: 
Die Wertherstraße erhält außerhalb des Stadtbezirks Mitte einen Radweg. Der Bereich im Stadt-
bezirk ist für die Anlage eines Radweges zu schmal. Dennoch fahren dort viele Radfahrer Rich-
tung Uni. In zwei Bereichen ist bereits wegen Kindertagesstätten Tempo 30 angeordnet worden. 
Da ein übergreifendes Verkehrskonzept für den gesamten Bereich nicht in Sicht ist, erhoffen wir 
und durch Tempo 30 eine Verbesserung für Radfahrer und Anlieger. 
 
Frage: 
Welche Möglichkeiten werden von der Verwaltung gesehen Tempo 30 auf der Wertherstraße im 
Stadtbezirk Mitte einzurichten? 
 
Unterschrift 
 
Gez.  
Dorothea Bauer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


